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教育活動アンケート ご協力ありがとうございました 

 よりよい学校にするために、よい点・改善したい点について、保護者の皆さんから貴重なご意見

をいただきました。真摯に受け止め、今後の教育活動に生かしてまいります。３学期に集計結果等

をお知らせする予定です。 

 記述式回答欄には、うれしいお言葉を多数いただきありがとうございました。職員一同、とても

元気づけられます。その一方で、改善すべき点についてのご意見も多くお寄せいただきました。詳

しくお話をうかがい、教育活動を改善していく必要があると思っています。 

 これからも、皆さんとの対話を通して、子どもたちが明日も通いたくなる学校づくりに取り組ん

でいきたいと思います。教育活動アンケートの機会に限らず、お気づきの点がござましたら、何な

りとお知らせください。どうぞよろしくお願いします。 

 

どんな地域の交流拠点に？ 地域のみらいミーティング 

 成岩公民館が、地域交流拠点として小学校の敷地内に移ってきます（令和８年度の予定）。１０

月には、建設予定地であるプール周辺の地質調査が行われました。今後、設計・建設へと進んでい

きます。半田市役所が主催する「地域のみらいミーティング」が、これまで３回開催されました。

地域・保護者の皆さんがどのような地域交流拠点にしたいと考えているのか、その思いを知りたく

て、また学校としてできることは何かを考えたくて、私も可能な限り参加しています。 

 第１回  ９月３０日（土） うちの学区ってどんなとこ？ 地域の強み＆弱み 

 第２回 １０月１４日（土） なる小地区 こんな拠点ができたらいいな！ 

 第３回 １２月１０日（日） 思いをカタチに 拠点を描こう！デザインゲーム 

 第４回  １月２８日（日） 地域づくり 私たちにもできることって？ 

 第５回  ２月２３日（金・祝） 今年度の振り返り これまでをこれからに… 

 魅力的な地域交流拠点にするために、計画段階から参加できる今回のミーティングは、とても貴

重な機会だと思います。地域の方々は、子育て世代である保護者の皆さんの参加を楽しみにしてい

ます。ぜひご参加ください。                      （校長 古市和臣） 
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11/22（水）にＰＴＡ校外指導部が

中心となり、通学路の足型マークの

補修を行いました。 

12/14（木）に「目の健康」をテーマに学校保健委員会を

開きました。講師の方からにアイケアのトレーニングや

姿勢改善のストレッチを教えていただきました。 


